

Surmonter la crise

C. V., Portugal

12/06/2012

Le couple d'un de mes frères avait des soucis et, il y a deux mois, il a fini par quitter son domicile. J'ai commencé à demander à saint Josémaria de l'éclairer pour que tout puisse avoir une bonne solution. Je n'ai pas hésité à demander cette faveur à notre Père parce que mon frère, en son temps, lui était fort dévot. C'était un "ami connu" qui lui avait déjà accordé quelques faveurs! J'ai donc fait une neuvaine tous les

jours pour tous les deux, même si parfois je ne suis pas arrivée aux neuf fois. Mon frère est revenu chez lui il y a quinze jours. Je sais que je dois continuer de prier notre Père pour qu'il surmonte cette crise et je l'en remercie d'avance.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-be/article/surmonter-la-crise/> (12/01/2026)